

Diaz-Canel a exhorté à reproduire à Cuba les résultats du projet Quisicubaba

Image not found or type unknown

La Havane, 28 août (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a souligné l'impact social du projet de la capitale Cabildo Quisicubaba et a appelé à reproduire des expériences comme celle-ci dans d'autres communautés de l'île.

Sur son compte Twitter, le président cubain a exalté la 'prise en charge des personnes âgées, des enfants et des jeunes de familles dysfonctionnelles, des femmes violentées, des ex-détenus et des mères célibataires' qui favorise cette idée du quartier de Los Sitios.

Le chef de l'État a visité le projet la veille et s'est entretenu avec les habitants de la municipalité de Centro Habana, où se trouve l'institution religieuse Quisicuaba.

Auparavant, le site de la Présidence avait indiqué que cette idée de plus de 25 ans promeut des projets locaux ayant un impact socio-culturel et regroupe actuellement 29 œuvres sociales.

En outre, le chef de l'État a visité la cantine communautaire qui offre des services gratuits à des personnes présentant diverses vulnérabilités et qui, dans les conditions actuelles de pandémie, comprend des services de messagerie.

Le président a exprimé dans le livre d'or de l'institution son admiration pour l'œuvre qui y est réalisée sous la direction du docteur Enrique Alemán.

Cabildo Quisicuaba cherche à renforcer la participation responsable de la communauté dans les domaines de la santé, de l'éducation, de l'auto-responsabilité, des valeurs et de l'identité.

En outre, il promeut le patrimoine culturel et historique de la communauté de Los Sitios.

Cette visite s'inscrit dans les parcours et échanges de la plus haute direction du pays avec les habitants des communautés vulnérables pour connaître le travail social qui est effectué dans chacun de ces lieux. (Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/268351-diaz-canel-a-exhorte-a-reproduire-a-cuba-les-resultats-du-projet-quisicuaba>



Radio Habana Cuba